
新型コロナウイルス感染症と診断された方へ

★ 療養(りょうよう)するときの きまり

・ぐあいがわるくなってから ５日間(いつかかん)は 人(ひと)に 会

(あ)わないでください。10 日間(とうかかん)は マスクを つけまし

ょう。５日目(いつかめ)になっても ぐあいがわるい人(ひと)は、元

気(げんき)になってから さらに１日(いちにち) 休(やす)みましょ

う。

・学校(がっこう)や仕事(しごと)に 行(い)くかどうかは、学校(がっこ

う)や職場(しょくば)に聞(き)いてください。

★ ぐあいがわるくなって 病院(びょういん)に 行(い)きたい人(ひと)
・病院(びょういん)に行(い)きたい人(ひと)は、新型コロナ(しんがた

ころな)と 言(い)われた病院(びょういん)に れんらくしてください。

いつも行(い)く 病院(びょういん)でもいいです。

★ 日本語(にほんご)ではないことばで 相談(そうだん)

・こまっていて 相談(そうだん)したい人(ひと)は 電話(でんわ)して

ください。いろいろな国(くに)のことばで 相談(そうだん)できます。

新型コロナウイルス多言語相談ホットライン
(しんがたころなういるす たげんごそうだん ほっとらいん)

電話番号(でんわばんごう) 0120-997-479

○ 2023 年(ねん)５月(がつ)８日(にち)から きまりが かわりました。

○ 保健所(ほけんじょ)から れんらくは きません。

○ 検査(けんさ)や薬(くすり)に おかねが かかります

○ ぐあいがわるくなってから5日間(いつかかん)は 人(ひと)に

会(あ)わないでください。

新型コロナ(しんがたころな)と 病院(びょういん)で 言(い)われた人(ひと)へ


